



ÉTÉ SUMMER 2024

Best of Paris

LES ÉVÉNEMENTS À NE PAS MANQUER | NOT-TO-MISS EVENTS



© Affiche officielle olympique – Tous droits réservés

JEUX OLYMPIQUES ET PARALYMPIQUES DE PARIS 2024

Pour la troisième fois de son histoire, la capitale accueille les Jeux. À l'occasion de cet événement mondial, Paris et sa région vont vivre au rythme des compétitions et des animations sportives, mais aussi culturelles et artistiques avec l'Olympiade culturelle. Toutes les informations relatives aux Jeux sont à retrouver sur le site de Paris je t'aime.

Du 26 juillet au 8 septembre 2024. Grand Paris

+ PLUS D'INFOS

OLYMPIC AND PARALYMPIC GAMES PARIS 2024

For the third time in its history, the capital is hosting the Olympic Games. During this global event, Paris and the surrounding region will be abuzz with competitions and sporting events, as well as cultural and artistic activities as part of the Cultural Olympiad. All the information about the Games can be found on the Paris je t'aime website.

From 26 July to 8 September 2024. Greater Paris

+ MORE INFO

YVES SAINT LAURENT : TRANSPARENCES, LE POUVOIR DES MATIÈRES

L'exposition met en lumière la virtuosité du couturier et sa fascination pour la transparence, en faisant dialoguer ses créations textiles avec des œuvres d'artistes contemporains.

Jusqu'au 25 août 2024
Musée Yves Saint Laurent – Paris

+ PLUS D'INFOS



© Yves Saint Laurent – Peter Caine (Sydney)

SHEER: THE DIAPHANOUS CREATIONS OF YVES SAINT LAURENT

The exhibition focuses on the couturier's virtuosity and fascination with transparency and creates a conversation between his textile creations and works by contemporary artists.

Until 25 August 2024. Musée Yves Saint Laurent – Paris

+ MORE INFO

LA MÉTROPOLITAINE

13 lieux d'art, plus de 60 artistes et de nombreux temps forts culturels... le grand rendez-vous porté par la Métropole du Grand Paris et le TRAM célèbre l'art contemporain et le sport.

Jusqu'au 15 septembre 2024. Grand Paris

+ PLUS D'INFOS



© La Métropolitaine – Maxime Rossi

LA MÉTROPOLITAINE

13 art venues, more than 60 artists and a host of special cultural events ... This major event supported by the Greater Paris Metropolis and TRAM celebrates contemporary art and sport.

Until 15 September 2024. Greater Paris

+ MORE INFO

INSTANTS DES JEUX

Un parcours photographique à ciel ouvert pour (re)découvrir les clichés de Raymond Depardon réalisés lors des Jeux de Tokyo, Mexico, Munich et Montréal, et les portraits d'athlètes de Simon Depardon.

Jusqu'au 24 septembre 2024. Paris et Saint-Denis

[+ PLUS D'INFOS](#)

INSTANTS DES JEUX ('MOMENTS OF THE GAMES')

An open-air photographic trail to (re)discover Raymond Depardon's photographs of the Tokyo, Mexico City, Munich and Montreal Games, and Simon Depardon's portraits of athletes.

Until 24 September 2024. Paris and Saint-Denis

[+ MORE INFO](#)



© Instants des Jeux – Raymond Depardon



© Garden Parvis – Spark Agency

GARDEN PARVIS, 5^E ÉDITION

La Défense prend des airs de vacances ! Installé au pied de La Grande Arche, le festival propose des DJ sets, des concerts, des food courts ou encore des tournois de baby-foot.

Du 26 juin au 26 juillet 2024

Paris La Défense

[+ PLUS D'INFOS](#)

GARDEN PARVIS, 5TH EDITION

La Défense is getting into the holiday spirit! The festival, held just below La Grande Arche, features DJ sets, concerts, food courts and table football tournaments.

From 26 June to 26 July 2024

Paris La Défense

[+ MORE INFO](#)

HIP-HOP 360 SHOW

Ce spectacle immersif adapté de l'exposition de 2022 « Hip Hop 360 » transporte le public dans les cultures urbaines d'hier et d'aujourd'hui.

Du 4 au 21 juillet 2024

Théâtre du Châtelet

[+ PLUS D'INFOS](#)

HIP-HOP 360 SHOW

This immersive show, adapted from the 2022 exhibition 'Hip Hop 360', takes the audience on a journey through the urban cultures of the past and present.

From 4 to 21 July 2024

Théâtre du Châtelet

[+ MORE INFO](#)



© François Gautret



© studio lwa.com

L'ÉTÉ DU CANAL, 17^E ÉDITION

L'esprit olympique s'empare des quais et des canaux du Nord-Est parisien. Au programme : activités nautiques et sportives, croisières thématiques, animations festives et gourmandes, etc.

Week-ends du 6 juillet au 11 août 2024. Canal de l'Ourcq, canal Saint-Denis et bassin de la Villette

[+ PLUS D'INFOS](#)

SUMMER ON THE CANAL, 17TH EDITION

The Olympic spirit fills the quays and canals of north-east Paris. On the programme: water sports activities, themed cruises, festive and gourmet events, etc.

Every weekend from 6 July to 11 August 2024. Canal de l'Ourcq, Canal Saint-Denis and Bassin de la Villette

[+ MORE INFO](#)



PARIS PLAGES

À l'occasion des Jeux, les animations estivales gagnent les berges du canal Saint-Martin (10^e), en plus de celles du bassin de la Villette et du parc Rives de Seine.

Du 6 juillet au 8 septembre 2024
Bassin de la Villette, parc Rives de Seine
 (ouvert à partir du 27 juillet) et canal Saint-Martin

[+ PLUS D'INFOS](#)

PARIS PLAGES

During the Games, the banks of the Canal Saint-Martin (10th arrondissement) as well as those of the Bassin de la Villette and the Parc Rives de Seine will be the setting for summer activities.

From 6 July to 8 September 2024
Bassin de la Villette, Parc Rives de Seine (open from 27 July) and Canal Saint-Martin

[+ MORE INFO](#)

JAPAN EXPO

Avec ses animations, ses invités prestigieux et ses spectacles, cet événement offre une plongée dans la culture japonaise, du folklore aux mangas, en passant par les arts martiaux.

Du 11 au 14 Juillet 2024
Parc des expositions Paris Nord Villepinte

[+ PLUS D'INFOS](#)

JAPAN EXPO

Featuring entertainment, prestigious guests and live shows, this event offers a dive into Japanese culture, from folklore to manga and martial arts.

From 11 to 14 July 2024
Parc des expositions Paris Nord Villepinte

[+ MORE INFO](#)



© Japan Expo. Illustr. : Aurore - Tm & © Toho Co., Ltd. © Sefa Event



© Lonsdale - CMA Île-de-France

LES ARTISANS ACCUEILLENENT LE MONDE

Paris je t'aime et la Chambre de Métiers et de l'Artisanat Île-de-France s'associent pour proposer un programme ParisLocal exceptionnel, avec plus de 350 artisans ouverts au public durant les Jeux.

De mi-juillet à début septembre 2024
Grand Paris

[+ PLUS D'INFOS](#)

ARTISANS WELCOME THE WORLD

Paris je t'aime and the Chambre de Métiers et de l'Artisanat Île-de-France team up to offer an exceptional ParisLocal programme, with more than 350 artisans open to the public during the Games.

From mid-July to early September 2024
Greater Paris

[+ MORE INFO](#)

ROCK EN SEINE

Lana Del Rey, Massive Attack, PJ Harvey ou encore The Offspring... le festival est de retour avec une programmation aussi électrique qu'éclectique !

Du 21 au 25 août 2024. Domaine national de Saint-Cloud

[+ PLUS D'INFOS](#)

ROCK EN SEINE

Lana Del Rey, Massive Attack, PJ Harvey, The Offspring ... The festival is back with a programme that's as electric as it is eclectic!

From 21 to 25 August 2024. Domaine national de Saint-Cloud

[+ MORE INFO](#)



© Rock en Seine 2024

© Bateau Taxi Seine Paris – Paris je t'aime



BATEAUX TAXI SEINE PARIS

Proposé par Haropa Port et Paris je t'aime, ce nouveau service de navettes sur la Seine offre une expérience touristique inédite en permettant aux visiteurs de naviguer entre le Louvre et la tour Eiffel.

Depuis le 5 juin 2024
Embarquement : quai du Louvre
et quai de la Bourdonnais

[+ DÉCOUVRIR](#)

TAXI SEINE PARIS BOATS

This new taxi boat service on the Seine, proposed by Haropa Port and Paris je t'aime, offers a unique sightseeing experience for visitors along the river between the Louvre and the Eiffel Tower.

Since 5 June 2024
Embarkation: quai du Louvre
and quai de la Bourdonnais

[+ DISCOVER](#)



© Hôtel Grand Cœur Latin

HÔTEL GRAND CŒUR LATIN

Après des mois de rénovation, l'établissement dévoile sa nouvelle identité, entre influences antiques et design contemporain. Ses chambres et suites au luxe intemporel, sa piscine en sous-sol inspirée des thermes gallo-romains et son patio contribuent au charme des lieux.

Ouverture été 2024
20 rue Cujas, Paris 5^e

[+ DÉCOUVRIR](#)

HÔTEL GRAND CŒUR LATIN

After months of renovation, the hotel reveals its new identity, a blend of ancient influences and contemporary design. The timeless luxury of the rooms and suites, the swimming pool on the lower ground floor inspired by Gallo-Roman thermal baths and the patio all add to the charm of the place.

Opening summer 2024
20 rue Cujas, Paris 5th

[+ DISCOVER](#)

H4 HOTEL WYNDHAM – PARIS PLEYEL RESORT

Situé à deux pas du Stade de France, au sein de la tour Pleyel, l'hôtel impressionne par ses volumes et ses prestations. Ses 140 mètres de haut et ses 40 étages abritent notamment 697 chambres haut de gamme, quatre restaurants, deux bars, une salle de fitness, un Skybar, et une piscine (la plus haute de France).

8 juillet 2024
149 boulevard Anatole France, 93200 Saint-Denis

[+ DÉCOUVRIR](#)

H4 HOTEL WYNDHAM – PARIS PLEYEL RESORT

Situated just a stone's throw from the Stade de France, in the Tour Pleyel, the hotel has impressive spaces and facilities. Standing 140 metres high with 40 floors, it boasts 697 top-of-the-range rooms, four restaurants, two bars, a fitness room, a Skybar, and a swimming pool (the highest in France)..

8 July 2024
149 boulevard Anatole France, 93200 Saint-Denis

[+ DISCOVER](#)



© H4 Hotel Wyndham – Paris Pleyel Resort